

## Laval. Des ossements humains découverts

PUBLIÉ PAR AUBIN LARATTE

– 5 MARS 2013



Ce mardi matin, les archéologues qui effectuaient des fouilles avant la pose de conteneurs à déchets, place Saint-Tugal à Laval, sont tombés sur un os, ou plutôt sur des os. L'endroit où les fouilles ont été effectuées correspondent à l'emplacement de la collégiale Saint-Tugal qui a été détruite en 1798. L'enquête des archéologues tentera de déterminer l'identité de ce squelette.

**Photo : Bernard Girault**